

Semaines du 1 au 27 juillet

En route con Sant'Antonio

Notre paroisse aura la chance d'être une étape pour les pèlerins de la fraternité franciscaine qui organisent au cours de cet été jubilaire la traversée de la France vers l'Italie. Partis de Brive, ils arriveront à Thurins le mercredi 23 juillet en début d'après-midi, portant avec eux les reliques de Saint Antoine. Une messe est prévue à 17h, suivie d'un diner partagé, durant lequel ils témoigneront de leur expérience. Le lendemain, chacun pourra les accompagner en direction de Lyon, un peu ou jusqu'au bout ...

Ce chemin s'adresse à tous, chrétiens ou non croyants :

la dimension existentielle du jeune Antoine qui, après de nombreuses tribulations à la recherche de lui-même et d'un sens, donne sa vie pour que d'autres puissent partager le trésor qu'il a trouvé,

la dimension culturelle qui unit tradition, histoire, dévotion et soin du territoire,

la dimension sociale avec la rencontre avec les plus démunis, en particulier les 2 milliards de personnes qui n'ont pas accès à l'eau potable

la dimension spirituelle du voyage physique qui devient voyage intérieur.

Le chemin de vie de Saint Antoine l'a conduit de l'extrémité ouest du Portugal, à l'Italie, passant par le Maroc, la France jusqu'à Padoue, où il est mort en 1231. Il fut prédicateur et organisateur de l'ordre franciscain. C'est un véritable événement donc que nous pourrons partager cet été grâce à ce pèlerinage qui fera une pause dans notre paroisse. Pour plus de renseignements : <https://www.santantonio.org/fr/content/en-route-con-santantonio-pied-de-brive-la-gaillarde-padoue-du-29-juin-au-21-septembre-2025>



La charité avec Saint Antoine

Faites cheminer la charité de saint Antoine ! Transformez vos pas en eau pour ceux qui ont soif. Trop de personnes dans le monde (plus de 2 milliards) n'ont pas accès à l'eau potable. En particulier dans les régions les plus arides de la Planète, de nombreuses familles sont obligées de parcourir de longues distances à pied pour aller chercher de l'eau, avec de lourds jerricans étrécipants. « Donner à boire à ceux qui ont soif » a toujours été une mission de la Caritas Saint-Antoine. Aujourd'hui, avec le projet de construction d'un puits pour le village d'Afrangua et les frères de la Franciscan Valley, au Ghana, la Caritas Saint-Antoine continue à poursuivre cet objectif vital. Ce pèlerinage "en route con Sant'Antonio" soutient le projet de Caritas Saint-Antoine, en transformant les kilomètres que nous allons parcourir en une aide concrète pour ceux qui doivent marcher pour vivre. Participez à notre marche solidaire de 1 313 km entre Brive et Padoue ! « Adoptez » un kilomètre virtuel de notre parcours en faisant un don. Chaque pas virtuel que vous faites est une graine d'espoir. Merci de votre précieuse contribution ! Sur le site www.antonio800.org, chacun peut « adopter un kilomètre » sur les 1 306 parcourus par les « marcheurs-pèlerins », en sachant qu'il soutient également les « marcheurs dans le besoin ».



SAINT-SYMPHORIEN-SUR-COISE

18,8km

THURINS

23 mercredi JUILLET

Descente 673m

Montée 460m



DIMANCHE 6 JUILLET
A PARTIR DE 16H

JOURNÉE FESTIVE

AVANT LE DÉPART DU PÈRE SAMUEL

AU FIEF DE THURINS
3, rue du rampeau (sous la caserne des pompiers)
Dîner partagé autour d'un cochon à la broche
pensez à vos couverts, assiette et verre
apportez un plat salé ou sucré et des boissons !

PAROISSE SAINT-ALEXANDRE

Journée festive



Dimanche 6 juillet 2025 à 16h00
Lundi 7 juillet 2025 à 8h00



au fief, 3 rue du Rampeau à Thurins (salle sous la caserne des pompiers)

Retrouvons-nous pour une partie de pétanque, de belote, de basket ou de foot ou simplement pour papoter, à partir de 16h ! Puis dîner partagé autour d'un cochon grillé (pensez à apporter vos couverts, verre et assiette ainsi qu'un plat salé ou sucré et une boisson !) Moment de convivialité avant les congés d'été et le départ du père Samuel . Au plaisir de se retrouver.



Portrait d'un futur prêtre : Jean-Baptiste Mack

Jean-Baptiste Mack, diacre en service à la paroisse Saint-Nizier, sera ordonné prêtre le 29 juin prochain à 15h30 à la primatiale Saint-Jean-Baptiste. Quelle joie immense pour notre diocèse ! Nous sommes tous invités à prier pour lui et pour les vocations dans le diocèse de Lyon. Découvrez son parcours et ce qui l'a poussé à s'engager dans la vocation sacerdotale sur la chaîne youtube du diocèse.

9 jours avec Marie-Madeleine : l'amour qui relève



Lundi 14 juillet 2025 à 8h00
Mardi 22 juillet 2025 à 8h00



sur Hozana.org !

Une neuvaine sur Hozana, pour explorer, à l'occasion de sa fête, la vie de Marie-Madeleine, plonger dans sa conversion et son chemin d'amour avec le Christ ! Les méditations sont proposées par les frères du Sanctuaire de la Sainte-Baume, lieu de pèlerinage dans le Var, où Marie-Madeleine a vécu

Pour commencer sur oclocher

Bravo ! Vous avez réussi à télécharger l'app "oclocher" sur smartphone ou aller sur le site "<https://app.oclocher.fr/>" Vous avez même trouvé la paroisse en cliquant sur la loupe puis en écrivant "alex". (ou vous vous êtes fait aider vous avez le droit !). Et maintenant ?

👉 1/ Pour commencer

il s'agit pour vous de vérifier si vous avez créé et complété votre profil personnel. Pour cela, cliquez sur le bonhomme en haut à droite, et laissez vous guider ! Créez votre profil en entrant un e-mail et mot de passe, puis complétez le pour y ajouter votre nom, une photo, ... etc, pour que chacun puisse apprendre à mieux connaître les membres de sa communauté.

👉 2/ une fois votre profil créé

vous pourrez alors commencer à interagir avec les publications. Vous pourrez par exemple vous inscrire à des événements, vous porter volontaire pour un coup de main, ... etc. Foncez !

👉 3/ une fois bien familiarisé avec l'outil

vous découvrirez que vous pouvez vous-même publier des articles, confier une intention, demander un coup de main. Pour cela, cliquez sur le bouton « contribuer » et avancez tranquillement. Attention, toute publication est soumise à validation des administrateurs de votre communauté. Publiez si seulement vous estimez que cela concerne l'ensemble des membres, et essayez d'en faire quelque chose de « joli » en choisissant éventuellement une belle photo pour accompagner, et en étant attentif à la qualité du contenu.

Bonne découverte !

Messes de semaine

Messes de semaines

Mercredi 9 et 23 : 8h30 Messimy

Vendredi 4, 11, 18 et 25 : 9h Brindas

Autres prières

Mardi 15 : déjeuner partagé, salle de la Rencontre, à Vaugneray.

Mercredi 2 et 16 : partage d'évangile, à 8h30, à Messimy.

Mercredi 2, 9, 16 23 et 30 : Chapelet sur le parvis de l'église de Vaugneray, à 18h.

Mercredi 2, 9, 16, 23 et 30 : partage d'évangile, à 18h, à Brindas.

Jeudi 10 : rencontre de l'équipe du Rosaire de Vaugneray, à 9h30 chez Yvette Berne, 22 rue de la Déserte.

Jeudi 24 : soirée du groupe de prière charismatique de 20h30 à 22h à Pollionnay.

Vendredi 4 : déjeuner partagé, à la maison paroissiale, à Brindas.

Vendredi 4, 11, 18 et 25 : Adoration à Vaugneray de 9h à 21h.

Les Sacrements

Confessions Individuelles : chaque 1er samedi du mois de 9h à 10h30, à Vaugneray, ou sur rendez-vous avec un des prêtres.

Baptêmes : le 5 juillet, à Brindas, Maïa Roncin, le 20 juillet, à Thurins, Ezio et Lino Charmat Bertrand, Elizio Savona, Lou Hanus Cannonier, le 27 juillet, à Vaugneray, Auguste et Charlize Fournier.

Mariages : Alexis Bouché et Claire Gutieres, à Thurins.

Messes des dimanches

Samedi 5 et Dimanche 6



samedi 18h Brindas

9h Pollionnay

10h30 Messimy : Germaine, Danielle et Claude BROSSARD, Nathalie CERQUEIRA et Guillaume, Nany GRANJON, Famille PLANCHER JUNIQUE GEAY

10h30 Vaugneray : Marie DAMOUR et sa famille

Attention ! Nouveaux horaires paroissiaux !

Samedi 12 et dimanche 13

samedi 18h Grézieu : Emmanuel SAUNIER

9h Messimy : Famille PLANCHER JUNIQUE GEAY

11h Vaugneray :

Samedi 19 et dimanche 20

samedi 18h Thurins : Janine et Jean FAYOLLE, François CLAVEL, Jean RATTON

9h Pollionnay : messe anniversaire Georges MONTHIOUX et les défunts de sa famille, pour les vocations et les âmes du Purgatoire

11h Vaugneray :

Samedi 26 et dimanche 27

samedi 18h Thurins : messe anniversaire Robert VILLE et pour ses parents, Françoise et Alain KRAMER, Marie-Claude ALVAREZ, Anna SULURCYK, famille FENET FINAS THOLLET,

9h Brindas :

11h Vaugneray : Cécile DELORME

Ils nous ont quittés : Robert Charbonnier, à Pollionnay, Jacques Granjon et Christophe Harmand, à Thurins, Gilles Pardin, à Vaugneray et Robert Vial à Saint Laurent de Vaux.

 paroisse-st-alexandre@orange.fr

 +33 4 78 45 11 65

 31 rue du Vieux Bourg - 69126 Brindas, France

 <https://paroissesaintalexandre.fr/>

Retrouver toute notre vie de communauté sur l'App Oclocher : [App Oclocher](<https://oclocher.fr/app>)